

Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Nueva edición del Curso online "Cómo ser una ciudad o comunidad amigable con las personas mayores"

Se trata de un curso gratuito desarrollado por el Imserso, con una duración de 30 horas, a realizar en 4 semanas. Esta nueva edición tendrá lugar en la Plataforma de Teleformación del Imserso del 24 de febrero al 20 de marzo, con el objetivo general de ofrecer formación práctica y completa para conocer e implementar la metodología propuesta por la OMS para contribuir al fomento de ciudades y comunidades amigables con las personas mayores. Leer más

Red comunitaria en "Basauri ciudad amigable" para la prevención de situaciones de riesgo y soledad no deseada

Basauri se adhirió a la Red en 2017, y en el marco de su plan de acción como ciudad amigable fruto de las necesidades detectadas en el diagnóstico, se ha puesto en marcha una red comunitaria de profesionales sanitarios, farmacéuticos, comerciantes e incluso vecinos y vecinas con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo y soledad en personas mayores. Esta red contactará con los Servicios Sociales en caso de emergencia. Se trata de un proyecto piloto basado en la comunidad, el trabajo en red y las nuevas tecnologías. Leer más

La intergeneracionalidad como oportunidad para la creación de entornos amigables con todas las edades

Entrevista a Mariano Sánchez (Universidad de Granada) sobre la importancia de la intergeneracionalidad y los programas intergeneracionales para la sociedad, el bienestar y la felicidad de las personas. También para la generación de entornos sociales más amigables con todas las edades y con el envejecimiento. ¿Vivimos en una sociedad "dividida" por edades? ¿Cómo mejorar los espacios intergeneracionales?... <u>Leer más</u>

Comités de Ética Asistencial en los servicios sociales y sociosanitarios

A través de los Comités de Ética Asistencial, el Imserso trabaja para impulsar el buen trato y cuidado digno de personas mayores y personas con discapacidad en el ámbito de los servicios sociales y sociosanitarios, contribuyendo así la construcción de entornos amigables.

La dificultad de establecer, de un modo consensuado, las actuaciones requeridas para asegurar el respeto a los derechos y a la dignidad de todas las personas implicadas en los procesos de atención, garantizando también el trabajo de nuestros profesionales, hace necesario desarrollar conocimientos, habilidades y recursos específicos en materia de Ética Asistencial. Leer más.

La discriminación por edad tiene efectos negativos sobre la salud de las personas

Un estudio promovido por la Organización Mundial de la Salud ha demostrado que la discriminación por razón de edad o edadismo es perjudicial para la salud. Esta investigación "destaca la importancia de reconocer la influencia del edadismo en la salud, y las políticas para mejorar la salud de las personas mayores deben tener en cuenta el edadismo". Fundamental para generar entornos sociales amigables con las personas mayores. <u>Leer más</u>

Eventos de interés

Jornada: Las viviendas alternativas para personas mayores a debate

El próximo 3 de febrero de 9 a 14h tendrá lugar en Madrid la Jornada "Las viviendas alternativas para personas mayores a debate". Organizada por la Asociación Mayores de Madrid XXI, Fundación Pilares para la Autonomía Personal y HelpAge International España con el objetivo de conocer nuevas iniciativas en viviendas alternativas para personas mayores, valorar las viviendas colaborativas en funcionamiento y debatir propuestas de mejora en los modelos de vivienda.

Leer más



Eventos de interés

Presentación del informe "La discriminación por razón de edad en España" de HelpAge España

Presentación del informe sobre la discriminación por razón de edad, con conclusiones y recomendaciones para el contexto español desde un enfoque basado en los derechos personas mayores.

Tendrá lugar el 29 de enero en el salón de actos del Defensor del Pueblo (C/ Zurbano, 42, Madrid), de 10.00h a 12.00h. Leer más

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

Blog

Facebook

Twitter

